

# Compétition de gymnastique



**Elles n'ont pas hésité à se mesurer aux plus grandes.**

Le dimanche 12 février, la section gym-enfants de l'Amicale laïque, a participé à la compétition départementale "Ufolep Niveau".

Rosy Nunez et ses "filles", se sont rendues à Coursan où se déroulait cette compétition tant attendu par les jeunes gymnastes.

Étaient engagées dans cette compétition :

-1 équipe benjamines niveau 2 (Romane Gleize, Océane Marcos, Océane Charieau, Nina Chevalier, Valentine Beaujar).

- 3 individuelles niveau 2 minimes (Justine Vaucoure, Gaëlle Sabatie, Alisson Bouis).

- 3 individuelles niveau 3 (Pauline Fournier, Claire Fuentes, Juliette Vallverdu).

Marion Kanepa avait la charge d'accompagner les groupes aux différents agrès et au sol.

*"Plus jeunes dans chaque catégorie, les Leucatoises n'ont pu parvenir au podium mais ont obtenu de bons résultats malgré tout et mérité les félicitations".*